

Cuba: homenaje a periodista ecuatoriano asesinado en La Habana en 1958



La Habana, 13 may (Redacción Web).- La Unión de Periodistas de Cuba, UPEC; rindió homenaje este miércoles al periodista Carlos Bastidas, asesinado por esbirros de la dictadura batistiana en esta fecha de 1958.

Bastidas, de nacionalidad ecuatoriana, se había entrevistado con Fidel Castro en la Sierra Maestra y convivió con la guerrilla poco más de dos meses. Su alias era Atahualpa Recio, y se reconoce como el último periodista asesinado en Cuba.

El acto de recordación tuvo lugar en la sede del Instituto de Periodismo José Martí, en La Habana, y contó con la presencia de su sobrino, Roberto Bastidas, así como del vicepresidente de la UPEC, Jorge Legañoa, y el subdirector general de Radio Habana Cuba, Pedro Martínez Pérez, quien hizo referencia a aspectos de la vida del periodista ecuatoriano



Radio Habana Cuba